

SAINT-MIHIEL ► Aire / Pays de Madine

Saint-Mihiel

Pour un allégement du poids fiscal

Dans une ambiance sereine et en salle de mairie, s'est ouverte la réunion du conseil municipal de Saint-Mihiel. La première depuis que Xavier Cochet a rejoint le fauteuil de maire de la cité des roches. À l'exception de Pierre Caré qui avait donné procuration à Philippe Martin, la totalité des conseillers municipaux étaient présents. Les ennemis d'hier sont devenus les amis d'aujourd'hui puisque Eve Sismondini, à un fauteuil prêt, était assise aux côtés de Philippe Martin. Tous deux, comme trois autres conseillers sont à présent dans les rangs de l'opposition. Après avoir voté les membres des commissions municipales et les indemnités de fonction au maire et de ses adjoints, le nouveau conseil municipal a été amené à voter les comptes administratifs du budget général de 2013.

Comptes administratifs 2013. Ils font apparaître un excédant de 127.334 €. Quant aux comptes administratifs du service des eaux, en repre-



■ La nouvelle municipalité envisage de réhabiliter le COSEC des Avrils.

nant les résultats de 2012, ils font ressortir un excédant de 39.840 € en fonctionnement et de 208.552 € en investissement. Les excédants sont évidemment les plus significatifs au niveau du service de l'assainissement puisqu'en reprenant les résultats de 2012, ils se montent à plus de 116.000 € en fonctionnement et à 560.378 € en investissement. Suite au

vote des comptes, Xavier Cochet a d'ores et déjà annoncé qu'il entendait diminuer la ponction fiscale qui pèse sur les Sammiellois en faisant baisser le prix de l'eau. Cette mesure qui devrait engendrer une baisse de 30 € par foyer fiscal et par an, devrait être votée lors du prochain conseil municipal qui se déroulera le **30 avril** prochain. À Saint-Mihiel

comme toutes les communes de plus de 3.500 habitants, un débat d'orientation budgétaire est devenu obligatoire puisqu'il doit précéder le vote du budget de la nouvelle année. Ce débat a permis de présenter le contexte économique local et les pistes envisagées qui permettraient de rendre son attractivité à la ville, notamment la réhabilitation du pôle des Avrils (COSEC).

Les commissions

► **Economie, administration générale et communication :** Xavier Cochet, Marie-Claude Fiquemont, Francis Grouit, Guy Guillbot, Pierre Hippert, Najat Jilal, Erna Kampman, Marie-Christine Tonner, Bernard Collinet et Frédérique Cadet.

► **Solidarité-Jeunesse :** Eric Breton, Peggy Commenne, Edwige Guillon, Pierre Küng, Marie-Alice Plard, Marie-Françoise Sarrazin, Marie-Christine Tonner, Edith Zimmer.

► **Travaux-urbanisme-sécurité :** Michel François, Pierre Hippert, Najat Jilal, Denis Parison, Jacques Valhem, Mustapha Tetik, Pierre Caré.

► **Culture-tourisme-échanges Internationaux :** Alain Dupommier, Guy Guillbot, Pierre Hippert, Erna Kampman, Denis Parison, Nelly Pellissier, Edith Zimmer, Frédérique Cadet.

► **Valorisation de la ville-embellissement-signalétique :** Alain Dupommier, Michel François, Pierre Hippert, Francis Grouit, Marie-Alice Plard, Mustapha Tetik.

► **Animations sportives et festives :** Nadia Collin, Alain Dupommier, Michel François, Edwige Guillon, Nelly Pellissier, Mustapha Tetik, Jacques Valhem, Edith Zimmer